

International Days am 22. und 23. Juni

[--english version see below--]

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

am 22. und 23. Juni veranstaltet die Dienstleistungseinheit Internationales (DE INTL) die [International Days](#) am KIT unter dem Motto „Celebrating Intercultural Diversity“, zu denen wir Sie herzlich einladen. Mit einem vielseitigen Programm bietet die DE INTL allen Interessierten zwei Tage lang die Möglichkeit, mehr über die internationalen Aktivitäten am KIT und über die interkulturellen Dimensionen in der Stadt Karlsruhe zu erfahren und im Austausch mit Expertinnen und Experten neue Ideen zu entwickeln. Der Vizepräsident für Transfer und Internationales, Professor Dr. Thomas Hirth, eröffnet die International Days am **Mittwoch, 22. Juni 2022, um 12 Uhr** im Senatssaal (Geb. 11.30).

Besuchen Sie bei der Veranstaltung Vorträge, Workshops und Diskussionen zu interkulturellen Fragestellungen, internationalen Verbünden, Diversität in Wissenschaft, Kultur und Politik und weiteren spannenden Themen. Erfahren Sie mehr über interkulturelle Initiativen und Gruppen des KIT, die sich an verschiedenen Ständen verteilt über den Ehrenhof vorstellen. Genießen Sie exklusive Vergünstigungen für eine Aufführung am Badischen Staatstheater Karlsruhe. Viele weitere Highlights erwarten Sie – hier ein Auszug aus dem [Programmheft](#):

- „Internationale Diversität im universitären Umfeld“, Vortrag von [Prof. Dr. phil. Yasemin Karakasoglu](#), Uni Bremen
- Diskriminierung und das Allgemeine Gleichbehandlungsgesetz (AGG), Impuls vortrag von Noomi Arndt und Lisa Jürgens, [Antidiskriminierungsstelle Karlsruhe](#)
- „Wie Partizipation die Stärken von Vielfalt erlebbar macht“, Workshop von Ulrike Settelmeyer und Jonas Nees, [Kulturbüro Karlsruhe](#), [Kinderbüro Karlsruhe](#)
- Verleihung des DAAD-Preises und des DAAD-Stipendiums für außerordentliches Engagement von Studierenden und Doktoranden am KIT, musikalische Untermalung durch den [KIT Kammerchor](#)
- „Diversity in everyday working life: Chances, tensions, experiences“, Podiumsdiskussion mit [Brigid Breiner](#) und [Eleazar Rodriguez](#), Badisches Staatstheater, [Prof. Dr. Günter Quast](#), KIT, [Dr. Farnaz Mahdavian](#), DIALOGIK
- „Doing Diversity – Common Myths and Everyday Challenges of Working as a Diversity Officer“, Vortrag von [Judith Blumberg](#), Badisches Staatstheater
- „EPICUR – Der Aufbau einer Europäischen Universität im Dialog mit der Gesellschaft“, Vortrag von [Oliver Schmidt](#) und [Michael Zacherle](#), KIT
- „Sektorenübergreifende Diversität: Strukturen, Maßnahmen, Instrumente“, Podiumsdiskussion mit [Dr. Birgid Langer](#), KIT, [Martin Lenz](#), Bürgermeister Karlsruhe, [Dominika Szope](#), Kulturamt Karlsruhe
- „Unconscious Bias – Training für Mitarbeitende“, Workshop von [Ines Köhler](#), KIT
- [17th Humboldt-Tag](#) at KIT: Presentation on funding opportunities, “Unveiling Nature’s Secrets - The Future of Particle Physics”, Vortrag von [Prof. Dr. Markus Klute](#), KIT, Lightning Talks

Alle Angebote sind für Sie kostenfrei. Nähere Informationen zu den einzelnen Veranstaltungen und das komplette Programm finden Sie unter: www.intl.kit.edu/international-days-2022.

Hinweis zur Anmeldung: Melden Sie sich [hier](#) bis zum 21. Juni 2022 für die einzelnen Veranstaltungen an. Bei Rückfragen zur Anmeldung erreichen Sie uns per E-Mail: intdays@intl.kit.edu

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Klaus Rümmele

[--english version--]

Ladies and Gentlemen,
Dear Colleagues,

On June 22 and 23, the International Affairs Business Unit (DE INTL) will organize the [International Days](#) at KIT under the heading "Celebrating Intercultural Diversity," to which we cordially invite you. With its diverse program, DE INTL will offer all interested persons the opportunity to inform themselves about the international activities at KIT and about the intercultural dimensions in the city of Karlsruhe as well as to develop new ideas in dialog with experts. The Vice-President for Transfer and International Affairs, Professor Dr. Thomas Hirth, will open the International Days on **Wednesday, June 22, 2022, 12.00 hrs** in the Senate Hall (Building 11.30).

Attend lectures, workshops, and discussions on intercultural issues, international alliances, diversity in science, culture, and politics, and other engaging topics at the event. Learn more about intercultural initiatives and groups at KIT, which will present themselves at various booths spread across the Ehrenhof. Enjoy exclusive discounts for a performance at the Badisches Staatstheater Karlsruhe. Many other highlights await you - here is an excerpt from the [program booklet](#):

- "International Diversity in the University Environment - Measures, Strategies, Perspectives", talk by [Prof. Dr. phil. Yasemin Karakaşoğlu](#), University of Bremen
- Discrimination and the General Equal Treatment Act (AGG), talk by Noomi Arndt and Lisa Jürgens, [Anti-discrimination Agency Karlsruhe](#)
- "How Participation Allows to Experience the Strengths of Diversity", workshop by Ulrike Settelmeyer and Jonas Nees, [Kulturbüro Karlsruhe](#), [Kinderbüro Karlsruhe](#)
- Presentations of the DAAD Prize and the DAAD Grant for Extraordinary Commitment of students and doctoral candidates at KIT, musically framed by the [KIT Chamber Choir](#)
- "Diversity in everyday working life: Chances, tensions, experiences", panel discussion with [Briget Breiner](#) and [Eleazar Rodriguez](#), Badisches Staatstheater, [Prof. Dr. Günter Quast](#), KIT, [Dr. Farnaz Mahdavian](#), DIALOGIK
- "Doing Diversity – Common Myths and Everyday Challenges of Working as a Diversity Officer", talk by [Judith Blumberg](#), Badisches Staatstheater
- "EPICUR – Building a European University in Dialogue with Society", talk by [Oliver Schmidt](#) and [Michael Zacherle](#), KIT
- "Cross-sectoral diversity: structures, measures, instruments", panel discussion with [Dr. Birgid Langer](#), KIT, [Martin Lenz](#), Mayor of Karlsruhe, [Dominika Szope](#), Kulturamt Karlsruhe
- "Unconscious Bias - Training for employees", workshop by [Ines Köhler](#), KIT
- [17th Humboldt-Tag](#) at KIT: Presentation on funding opportunities, "Unveiling Nature's Secrets - The Future of Particle Physics", lecture by [Prof. Dr. Markus Klute](#), KIT, Lightning Talks

Participation is cost-free. More information on the events and workshops and the complete program can be found at: www.intl.kit.edu/english/international-days-2022.

Registration: Register [here](#) for the workshops, seminars, and events.
If you have questions concerning registration, please contact us by e-mail: intdays@intl.kit.edu

Register by **June 21, 2022**.

We look forward to meeting you!

Regards,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Klaus Rümmele".

Dr. Klaus Rümmele